

## ASAMBLEA DE RISARALDA

28/04/2016

### **Bachillerato rural debe fortalecerse: Asamblea Departamental**

El presidente de la Asamblea Departamental, Alexander García Morales, hizo un llamado al Gobierno Departamental para que fortalezca el bachillerato rural y le apunte de manera decidida al mejoramiento educativo para Risaralda en el próximo Plan de Desarrollo.

“Es supremamente importante aclararle a la comunidad qué va a ocurrir con el bachillerato rural, porque la gente pregunta mucho al respecto, algunos dicen que se va a desaparecer. Yo personalmente apoyo esta modalidad y pienso que es una buena alternativa para la gente, sobre todo los campesinos, pues así pueden educarse sin problema el fin de semana”, comentó.

Igualmente resaltó la importancia de implementar la jornada única y la formación de acuerdo a las necesidades laborales de la región, “creo que debe quedar inmerso en el Plan de Desarrollo, para que los jóvenes reciban una educación de calidad, pero además con esta puedan emplearse en las vacantes que hay en nuestro departamento. Con unos buenos convenios no solo con el Sena, sino con diferentes empresas e instituciones, creo que podemos sacar esto adelante”.

Al respecto, Liliana María Sánchez, secretaria de Educación Departamental, explicó que desde la Administración Departamental hay tres programas banderas para los próximos cuatro años. “Uno es la jornada única, donde hay una inversión de unos 110 mil millones de pesos que permitirán que esto sea una realidad; otro es la calidad educativa, donde pretendemos que Risaralda alcance o supere la medio nacional en las diferentes pruebas de conocimiento y para eso hay un convenio de nivelación de competencias; y otro programa tiene que ver con una iniciativa para formar a 280 ingenieros desde diferentes municipios por nodos. Primero se les daría lo básico de ingeniería y a partir de allí podría escoger una de las nueve ingenierías que hay en la UTP”, comentó.

Por otro lado, sobre bachillerato rural, desmintió rumores, “hay un imaginario que este va a terminarse, pero no es verdad, al contrario, debe fortalecerse sobre todo para los adultos y los niños o jóvenes extra edad con el fin que puedan terminar sus estudios. En general a la educación rural le damos una mirada fuerte, haremos mesas de trabajo para ver cómo fortalecemos no solo la educación básica y media, sino profesional”.

Vea el video sobre el tema aquí:

[www.youtube.com/watch?v=KlzJZXWMVxs](https://www.youtube.com/watch?v=KlzJZXWMVxs)

